

Peiner Künstler gestalten Jubiläumsschokolade

Kunst und Schokolade - Genuss zweimal genießen: Das ist jetzt mit zwei hochwertigen fair-gehandelten Bioschokoladen aus dem Weltladen Peine möglich. Denn anlässlich des 25-jährigen Jubiläums des Weltladens Jahr haben der Gadenstedter Mathias Fuchs und Markus Helbing aus Equord die Verpackungen mit Peiner Motiven, dem Logo des Weltladens und dem Schriftzug „25 Jahre“ kunstvoll dekoriert. Dabei wählte Markus Helbing für die herbere Zartbitterschokolade die Jakobikirche als Motiv, während Matthias Fuchs die Verpackung der beliebten Vollmilchschokolade mit der Eule als weiteres Wahrzeichen Peines gestaltete. Die Jubiläumsschokoladen sind ab sofort im Weltladen in der Stederdorfer Straße 5 erhältlich!

Der mittlerweile international bekannte Maler Markus Helbing mit Ausstellungen unter anderem in New York und Wien ist dem Peiner Weltladen schon seit längerem verbunden. Im Jahre 2017 zeigte er eine kleine Auswahl seiner Kunstwerke auf Basis von Acryl- und Wasserfarben anlässlich der Peiner Kulturmeile im Weltladen und gestaltete auch das Infoschild für die Baumpende des Weltladens an den Ökogarten. Mehr Infos über ihn gibt es auf seiner Internetseite www.markus-helbing-equord.de.

Mathias Fuchs hat erst vor wenigen Jahren wieder die Kunst für sich entdeckt. Im letzten Jahr war er bei der Peiner Kulturmeile Gast im Weltladen. Mit seinen Portraits von wunderschönen Krafttieren begeisterte er die Besucher und Besucherinnen. Dabei sind die Aquarelle mehr als bloße Tierbilder: Sie sollen spirituelle Wegbegleiter und Seelengefährten sein.



Mathias Fuchs (links) und Markus Helbing (rechts) präsentieren die von ihnen gestalteten Jubiläumsschokoladen.